Prensa: Diaria

Tirada: 1.317 Ejemplares
Difusión: 684 Ejemplares

Página: 8
Núm. Lectores: 2736

ción: LOCAL Valor: 1.196,00 € Área (cm2): 534,2 Ocupación: 61,01 % Documento: 1/1 Autor: :: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. Los

La Usal eleva de 24 a 35 sus proyectos de investigación financiados por la UE

El pasado curso arrojó cifras esperanzadoras para la labor científica con la firma de 140 contratos y la obtención de siete nuevas patentes

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Los denostados recortes en la actividad cotidiana de los investigadores de la Usal han tenido una incidencia especialmente dañina en los últimos años. Sin embargo, durante el pasado curso las grandes cifras de la investigación universitaria han evolucionado con unos parámetros que incitan a un moderado optimismo. Al menos, estas impresiones se desprenden del detallado aluvión de datos que se recogen en la memoria general de actividades correspondiente al curso 2014-2015.

Dicho documento fue presentado oficialmente a la comunidad universitaria el pasado miércoles por la secretaria general de la institución docente, María Luisa Martín Calvo, durante el solemne acto de inauguración del curso universitario en el Paraninfo de las Escuelas Mayores. En sus páginas se pone el acento en que la Usal, pese a las dificultades evidentes que entorpecen la actividad cotidiana de los investigadores, logró mantener activos 35 proyectos financiados por la Unión Europea. Se trata de un dato especialmente reseñable, dado que sobrepasa con creces los 24 proyectos que, avalados desde las arcas de Bruselas con fondos europeos, estuvieron vigentes durante el periodo académico 2013-2014 y a los 13 del curso inmediatamente anterior. Además, el total de las ayudas y proyectos conseguidos también fue ligeramente superior.

Durante el pasado curso los diferentes equipos de investigadores se mantuvieron especialmente activos, consiguiendo rubricar 140 nuevos contratos denominados genéricamente bajo la etiqueta ministerial 'artículos 83', con un presupuesto total que se aupó por encima del millón y medio de cursos. Además, la Universidad de Salamanca cosechó otro éxito destacable al obtener



Un investigador recorre uno de los laboratorios del edificio I+D+i de la Universidad. :: ALMEIDA

DATOS DESTACADOS

1,5

millones fue el montante económico que supuso la firma de 140 nuevos contratos de investigación durante el pasado curso.

74

patentes tiene concedidas ya la Usal y 40 más se encuentran en fase de tramitación.

- ▶ Prórroga. Se aplicó en los contratos de instalación de siete de empresas que ya estaban ubicadas en el Parque Científico.
- ▶ 45 empresas. Son las operativas en el Parque Científico con más de 550 empleados, según la memoria general del periodo 2014-2015.
- ▶ 196 ofertas activas. Fueron las que generó la XIII edición de la Feria Virtual de Empleo por parte de las 22 empresas participantes.

siete nuevas patentes que forman parte de su propiedad, lo que eleva a un total de 74 el número de patentes conseguidas, junto a 40 más que se encuentran en fase de tramitación administrativa.

Parque Científico

Respecto al Parque Científico ubicado en el campus que la Usal dispone en el municipio de Villamayor, se logró prorrogar con siete empresas los correspondientes contratos de instalación en el citado recinto académico. Se sellaron, además, ocho nuevos convenios de instalación, habiéndose alcanzando la cifra de 45 empresas operativas y más de 550 empleados trabajando en las mismas.

Además, la memoria del curso 2014-15 alude expresamente al trabajo conjunto del Vicerrectorado de Investigación y Transferencia con el Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo, la OTRI (Oficina de Transferencia de los Resultados de la Investigación) y el Parque Científico que, junto con el liderazgo de la Usal en proyectos como el nacional Yuzz y el europeo Welcome, sirvieron para generar acciones que fomentaron, de una forma de-

cidida, el espíritu emprendedor e intentaron consolidar las empresas del citado parque.

El resumen del curso pasado también ahonda en la capacidad de inserción laboral de los estudiantes en el mercado del trabajo. En este contexto hay que encuadrar la XIII edición de la Feria Virtual de Empleo de la Usal, que se tradujo y materializó en la llamativa cifra de 196 ofertas activas por parte de las 22 empresas participantes, «colocando así a esta edición como la de mayor número de puestos ofertados de todas las que se han llevado a cabo hasta la fecha», según se enfatiza en la memoria correspondiente al anterior curso universitario.

Por su puesto, el resumen académico del pasado curso en el amplio universo de la investigación cuenta con un capítulo especial dedicado al nuevo edificio I+d+i, que se inauguró oficialmente en junio en la calle Espejo, fruto de cuatro años de obras para su construcción, con una inversión total cercana a, nada más y nada menos, que los 14 millones de euros, financiados a través de las dotaciones presupuestarias de los fondos Feder y de la Junta de Castilla y León.